

Lieber Peter,

viel habe ich erwartet – viel mehr ist es geworden.

Deine Aufzeichnungen sind ein Stück lebendige Geschichte unserer Generation. Es ist Dir gelungen den Zeitgeist klar zum Ausdruck zu bringen.

Auch meine Vergangenheit ist vielfach vor mir aufgestiegen, denn viele Deiner Erlebnisse konnte ich nachempfinden oder mich identifizieren, auch mit Deinen Einschätzungen, Meinungen u. a. solidarisieren.

Mit sehr viel Emotion und liebevoll beschreibst Du Deine Familie und Dein Umfeld. Alles sehr interessant zu lesen. Du hast damit sicher den Grundstock einer sehr lang andauernden Familienchronik gelegt, wofür Dir Deine nachfolgenden Generationen noch dankbar sein werden.

Naturgemäß bist Du der zentrale Mittelpunkt – die Hauptperson.

Die Heldin aber ist Deine Mutter. Sie steht für eine ganze Generation der Mütter jener Zeit und Schicksale – ohne deren selbstlose Aufopferung, wir alle nicht wären.

Nie können wir zurückgeben was wir erhalten haben.

Ich schreibe Dir meine Empfindungen weil ich beim Lesen ab und zu, auch von den entsprechenden Texten und Dokumenten, sehr ergriffen war.

Ich hoffe auf eine lange Freundschaft.

Prenden, 29. Oktober 2020

Wolfgang